

Fecha 10.05.2023	Sección Primera - Opinión	Página 10
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

BLOQUEAN CAMPESINOS PLANTA DE PEMEX

OSCAR USCANGA

Por segundo día consecutivo, agricultores bloquearon el acceso a la planta de Gas y Petroquímica de Pemex en Ahome, Sinaloa, en demanda de que la Federación imponga precios de garantías para la compra de toneladas de maíz y trigo.

Tras semanas de exigencia, en las cuales se realizaron

dos marchas y reuniones con autoridades, los productores decidieron el lunes pasado, cerca de las 11:30 horas, estacionar sus tractores y camionetas, y poner el plantón justo frente a la planta ubicada en la localidad de Topolobampo.

En el caso del maíz, la exigencia es que se establezca un precio de compra de 7 mil pesos por cada tonelada del

producto, y sobre el trigo, un precio de 8 mil pesos.

Baltazar Valdez Armentía, líder de productores de maíz en la entidad, explicó en entrevista que la inconformidad se debe a que el Gobierno estatal, a cargo del morenista Rubén Rocha Moya, sólo logró que la Federación comprara 1.8 millones de las 6 millones de toneladas que prevén tener del producto este año.



Especial



Página 1 de 1
\$ 50116.00
Tam: 134 cm2